



El rostro está inspirado en las máscaras de madera típicas de la región Occidente y Meseta, de ahí los colmillos sobresalientes y los decorados de la cara. Los ojos verdes remiten al aspecto del aguacate, uno de los productos michoacanos más reconocidos, cuyo principal productor es Uruapan, un estado de la región Meseta.

Los bordados en la ropa se inspiran de los bordados de la región Oriente, pero no son una calca exacta de estos. Entre los bordados se encuentra la mariposa monarca, una especie muy representativa de Michoacán, también se halla representado el acueducto de Morelia, capital del Estado y perteneciente a la región Centro. Así mismo, en los colores de los bordados se representan a las licenciaturas ofertadas por la ENES Morelia. Respecto al logo, este busca sintetizar al torito con el patrón de la mariposa monarca; en este se encuentra el acueducto de Morelia al ser la sede del campus, mientras que cada punto en la frente representa a cada una de las siete regiones de Michoacán.



ENES
MORELIA

